

一色小だより

仲間とともに やさしく かしこく たくましく



第697号

2022.11.21

葉山町立一色小学校長

高梨 小百合

運動会が終わり、学校が少し静かになったように思いますが、休み時間には子どもたちの元気な声が聞こえてきます。

12月に、全校を2つのグループ（12月8日：1・3・6年生、12月9日：2・4・5年生）に分け、体育館に入る人数を減らして、学年毎の演奏を子どもたちどうしで聴き合う小さな音楽発表会を行う予定です。この発表会にむけての取組や当日の活動は、「学校生活をより楽しくしようという意欲を高めたり、互いの良さを認め合ったりする」、「協力して一つのことを成し遂げる感動を味わい音楽の楽しさを体験する」ことをねらいとしています。なお、今年度も児童のみの参加となります。ご了承ください。

～音楽鑑賞会 中国の民族楽器の演奏を聴きました～

11月15日（火）。低学年と高学年に分かれて、体育館で中国歌舞雑技団の方々をお招きして、音楽鑑賞会を行いました。内容は、皿まわしやこままわし、変面ショー、一輪車等の演技や二胡の演奏を鑑賞しました。

変面ショーでは、曲に合わせて舞い踊りながら次々に面の色に変化していく様子に、驚きの声と賞賛の拍手が響いていました。高さのある一輪車に乗って、

片足の足先にのせた複数のカップを、頭上にのせたカップをめがけて投げ入れる時には、はらはらしながら見守っていました。全部のカップが、するすると吸い込まれるように頭上のカップに収まった時には大きな拍手が起こりました。

3年ぶりとなる鑑賞会を楽しむことができました。



～主な行事予定（12月）～

- | | |
|----------------------|---------------|
| 12月 1日（木）朝の集い（月目標） | 1月10日（火）始業式 |
| 2日（金）クラブ活動（特別日課） | 短縮3時間授業 |
| 5日（月）職員会議（特別日課） | 11日（水）短縮3時間授業 |
| 21日（水）給食終了 | 12日（木）給食開始 |
| 短縮4時間授業 | 短縮4時間授業 |
| 22日（木）短縮3時間授業 | |
| 23日（金）終業式 | |
| 短縮3時間授業 | |
| 24日（土）～1月9日（月）冬季休業 | |
| ※28日（水）～1月3日（火）学校閉校日 | |

※社会状況等により、変更になる可能性があります。



～運動会～

天候に恵まれた10月22日(土)。運動会を行いました。表現種目や競技、全校ダンスなどの練習を重ねてきた子どもたち。この日の表情からは、張り切って活動していることが伝わってきました。たくさんの拍手をありがとうございました。

1・2年生「みんな大好き New Generation」

リズムに乗って
元気に踊る姿が、見
ている人を笑顔に
してくれました。

3・4年生「全力で 堂々と 舞え よさこい王 2022」

きびきびとした、
勢いのある演技が
すばらしかったです。

5・6年生「One for all All for one 2022」

空を切るフラッグ
の音。仲間と息をぴっ
たり合わせた、高学年
らしい迫力ある演技
に感動しました。

<お知らせとお願い>

○今後、新型コロナの感染者の増加やインフルエンザの流行が懸念されています。教育委員会や学校から配信される情報や、URLによる町のホームページに掲載される情報には、緊急のものが含まれている場合があります。配信に気づかれた際には、すぐにご確認くださいようお願いいたします。